

## ☆高校生レストラン 開催!!



♪たくさんのお客様で大賑わい!!



♪夏野菜のカレー。絶品!!



♪サラダとミネストローネ!!



♪ 美味しそうですよ。これだけでお腹いっぱい。

8月9日(火)、農家レストラン『まほろば畑』の出店枠を利用して、『高校生レストラン』が開催され、大好評を博しました。完全限定で3回×各60名=合計180名の枠は予約で即完売、幸運なお客様がこの日のお料理を楽しみました。この高校生レストランは、ここ南国市にある高知農業高校の教育活動の一環としての初めての試み。メニューも画像のとおり工夫をこらしており、いずれも大変美味しくいただきました。終了直後より、またやらないの?等々の声がたくさん寄せられる好評ぶり。今年度の開催予定は今回だけですが、来年度の開催(日等未定)に

♪ご期待下さい!!

猫のしっぽ お盆。今年の夏は梅雨明け後、特に8月に入ってから実直に暑い。休みの日が折角の晴天でも、熱中症のリスク等を考えるとロードバイクのライドも控えがちに。それでも偶に乗ると全身が『流下式塩田』状態となり、塩分やミネラル補給の必要性を身をもって感じます。あついと言えば、今熱いのがリオ五輪。そんなに見なくてもいいやなどと思っていましたが、やっぱり見だすとはまってしまい、結構まめにチェック。4年に一度、あらゆる競技の全世界のトップ選手が集うお祭りなのでそれもいいかな、。もう一つ熱いのが今の風良里。今日(13日)からいよいよ今年のお盆の核心に突入し朝から大賑わい。今期の売上の天王山、気合を入れてがんばります。風猫子